



El autodestape de Nacho Mier

El 4° informe de trabajo del diputado federal de Morena, quien lidera la bancada en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, fue un evento para autodestaparse como aspirante a la candidatura de su partido al Gobierno del estado.

Un evento organizado única y exclusivamente para, junto con sus amigos y aliados, mostrar públicamente su interés por la candidatura de su partido al Gobierno del estado.

https://retodiario.com/columna/el-auto-destape-de-nacho-mier/